MINSELGRUPPE

11. Januar 2023

Medienmitteilung

Insel Gruppe emittiert Anleihe

Die Insel Gruppe emittiert nach der erfolgreichen Erstemission 2021 eine weitere Anleihe zur Finanzierung der laufenden Investitionsvorhaben. Dazu gehören insbesondere das Anna-Seiler-Haus als neues Hauptgebäude des Inselspitals, Universitätsspital Bern und

das Projekt zur Einführung eines neuen Klinikinformations- und Steuerungssystems

(EPIC).

Im Rahmen der Emission publiziert die Insel Gruppe einen Halbjahreskonzernabschluss.

Die Insel Gruppe schreibt im ersten Halbjahr 2022 einen Konzernverlust von CHF 28.8 Mio. (Vorjahresperiode: Konzernverlust CHF 12.3 Mio.). Das Betriebsergebnis vor Abschreibungen (EBITDA) beläuft sich auf CHF 34.4 Mio. (Vorjahresperiode: CHF 35.5 Mio.). Dies entspricht einer

EBITDA-Marge von 3.9 % (Vorjahresperiode: 4.1 %).

Die Verschlechterung auf Stufe Konzernergebnis ist hauptsächlich auf die Turbulenzen an den Finanzmärkten im ersten Halbjahr 2022 zurückzuführen. Die weltweiten Kursverluste führten zu einer deutlich negativen Rendite der Wertschriften im Segment "Fonds", welches insbesondere

die Mittel für die wissenschaftliche Tätigkeit beinhaltet.

Im Segment "Spitalbetrieb" verhinderte die angespannte Personallage (unter anderem wegen Covid-19 und dem Fachkräftemangel) eine Rückkehr zum Leistungsniveau auf das Vor-Pandemie-

Niveau.

Links

• Konzernrechnung per 30.06.2022

• Ad hoc-Mitteilungen - Insel Gruppe AG

Medienauskünfte

Kontakt via Medienstelle Insel Gruppe: kommunikation@insel.ch, +41 31 632 79 25

Die Insel Gruppe ist die schweizweit führende Spitalgruppe für universitäre und integrierte Medizin. Sie bietet den Menschen mittels wegweisender Qualität, Forschung, Innovation und Bildung eine umfassende Gesundheitsversorgung: in allen Lebensphasen, rund um die Uhr und am richtigen Ort. An den sechs Standorten der Gruppe (Inselspital, Universitätsspital Bem; Aarberg; Belp; Münsingen; Riggisberg und Tiefenau) werden jährlich über 900 000 ambulante Konsultationen vorgenommen und rund 62 000 stationäre Patientinnen und Patienten nach den neuesten Therapiemethoden behandelt. Die Insel Gruppe ist Ausbildungsbetrieb für eine Vielzahl von Berufen und wichtige Institution für die Weiterbildung von jungen Ärztinnen und Ärzten. An der Insel Gruppe arbeiten über 12 000 Mitarbeitende (inkl. Lernende).

Besuchen Sie uns auch auf:









